

Trente-cinq ans après, le cross de retour en décembre

Les entraînements d'athlétisme hors stade ont repris depuis mercredi soir. Renaud Bacle, responsable du groupe, a présenté à la cinquantaine de sportifs réunis le programme de cette nouvelle saison.

Il a précisé que le hors stade s'adresse à tous les niveaux. **« On peut se préparer à la compétition pour participer à des courses officielles de 5 à 160 km ou simplement prendre du plaisir à courir en forêt, sur les routes ou les chemins »**, indique Renaud Bacle.

La séance d'entraînement est prévue chaque mercredi, de 18 h 30 à 20 h.

Outre le traditionnel semi-marathon annuel organisé par la section USL athlétisme, le calendrier s'étoffe cette année. **« J'ai eu l'idée de relancer le cross. Il est prévu le dimanche 11 décembre »**, annonce Renaud Bacle. Le dernier s'est déroulé à Liffré, en 1981.

« Cela fait quelque temps que j'y pensais. Le site Pierre-Rouzel se prête parfaitement à ce genre de compétition. » Neuf épreuves sont prévues et le parcours est dessiné.



Les amateurs de cross ont repris l'entraînement, mercredi.

« Nous proposerons trois boucles. »

Pour Renaud, le cross répond à une réelle demande. **« Dans le département, il n'y a pratiquement pas de cross. J'espère que ce nouveau rendez-vous trouvera sa place. »**

D'éventuels sponsors ont été sollicités et la municipalité a donné son accord. **« C'est déjà motivant de recevoir un bon accueil de la part des institutions. »** Une cinquantaine de bénévoles seront nécessaires pour cette organisation.